



Ken Salazar, embajador de EE.UU., visitó la Cámara de Diputados y se reunió con Ricardo Monreal



El embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, realizó una visita a la Cámara de Diputados, donde se reunió con Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política.

Durante el encuentro, Salazar destacó la relación respetuosa entre ambos países, obsequiando un sombrero como símbolo de amistad. Monreal elogió al embajador, calificándolo como un gran interlocutor en la relación bilateral, a pesar de las críticas que pueda recibir.

Esta visita se enmarca en la gira de despedida de Salazar, quien ha sido reconocido por sus acciones institucionales y respetuosas en el ámbito diplomático.

https://monitoreo.pro/storage/380184/television_354298.mp4